



EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA

### Uarhukua:

El juego de pelota p'urhépecha  
de Francisco Palma Lagunas

Del 29 de septiembre al 25 de octubre de 2011

Inauguración  
Jueves 29 de septiembre 7:30 pm  
Sala de Exposiciones Temporales del Museo del Estado  
Guillermo Prieto No. 176, Centro Histórico, Morelia, Michoacán. C.P. 58000, México  
Tel. (443) 363 046 29

Francisco Palma Lagunas  
E-mail: [palmafrancisco@hotmail.com](mailto:palmafrancisco@hotmail.com)

TESOROS  
SECRETARÍA DE TURISMO  
MICHOCÁN  
MUSEO DEL ESTADO

[www.amtropolgavivual.com.mx](http://www.amtropolgavivual.com.mx)

Etnoscopio invita a la exposición fotográfica Uarhukua; el juego de pelota p'urhépecha de Francisco Palma Lagunas que se inaugurará el jueves 29 de septiembre de 2011 a las 7:30 pm en la Sala de Exposiciones Temporales del Museo del Estado en Morelia, Michoacán.

La Uarhukua es un juego p'urhépecha que se remonta 3 mil 500 años atrás y se sigue practicando en la actualidad en algunos pueblos y ciudades principalmente de Michoacán. La presente exposición es un acercamiento a esta milenaria práctica y busca compartir con el público en general una selección de imágenes sobre los distintos aspectos del juego y las personas que lo practican.